



まちの話題



誓いの言葉を話す千葉海星さん



賞状を笑顔で受け取る児童たち



大 平成30年度成人式 人としての自覚を胸に

平成30年度金ケ崎町成人式は1月13日、中央生涯教育センターで開催されました。対象者239人(男146人、女93人)中117人が出席し、気持ちを新たに新成人としての第一歩を踏み出しました。式典では新成人を代表し、千葉海星さんが「大人としての自覚を胸に日々精進し、金ケ崎町に貢献できる人材になっていく」とあいさつ。式典後には成人式実行委員会が主催する記念行事「はたちのつどい」が開かれ、一人一人が近況や抱負などを話し、思い出に残る成人式となりました。

努 チャレンジ賞授与式 力の大切さ学ぶ

平成30年度チャレンジ賞授与式は12月17日から19日、町内各小学校で行われました。6年生児童139人に対し、児童が自ら定めた目標達成のために取り組んだ努力を認め、一人一人に賞状と記念品を贈りました。三ヶ尻小学校で行われた授与式では、千葉教育長から「目標に向かい努力することはとても大事。一生懸命取り組んでくれたことに感謝する」と児童を激励。児童を代表して高橋運くんが「全力で取り組むことの大切さを学んだ。」とあいさつしました。

地 町民懇談会を各地区で開催 地域の未来を考える

本年度第2回目の町民懇談会は12月4日から19日、町内6地区の生涯教育センターで開催されました。今回から町からの説明に加え、「安心して暮らすために」をテーマに、今後のまちづくり・地域づくりについて行政と地域と一緒に考える場とし、各地域ごとで抱える課題等について話し合われました。



地域を良くするために意見を交わす住民の皆さん(街地区)

決意表明する松本典昭交通指導隊長



安 交通指導隊、防犯隊合同初点検式 心安全の地域目指し

町交通指導隊と防犯隊の合同初点検式は1月4日、町役場で行われました。両隊員が服装、手帳、隊員証、警笛などの点検を受け、住民の安心安全を守るため心を引き締めました。松本典昭交通指導隊長は点検式で「死亡事故ゼロを目指し関係機関、地域と連携し交通安全活動を展開していく」と決意表明しました。

3 第8回凧上げ大会&B級グルメ大会 世代交流で絆深める

第8回凧上げ大会&B級グルメ大会は12月9日、三ヶ尻地区生涯教育センターで行われました。70連凧や8mの大凧など多くの種類の凧が空高く上がり、この日訪れた多くの参加者を魅了。同大会は3世代が交流できる事業として開催され、子どもからお年寄りまで思い思いの凧をあげ楽しみ絆を深めました。



空高く上げる70連凧

役場前を堂々と行進する少年消防隊



金 消防団員ら堂々行進 ケ崎町消防出初式

平成31年金ケ崎町消防出初式は1月6日に行われ、団員ら約300人と消防車両が町内を堂々と行進しました。町文化体育館で行われた式典では、各種表彰が行われた他、小原廣記団長が「一人一人が力を発揮しそれが結束することが消防団の力。町民の安心安全を守るため一丸となり取り組んでいく」と訓示しました。